



IPR – Initiative *Pro*
Recyclingpapier

CEOs BEKENNEN FARBE

MIT RECYCLINGPAPIER
FÜR RESSOURCENSCHUTZ

RECYCLINGPAPIER MIT DEM BLAUEN ENGEL STEHT FÜR HÖCHSTE NACHHALTIGKEITSPERFORMANCE.

Papier ist und bleibt ein zentrales Kommunikationsmittel – auch im Zeitalter der Digitalisierung. Es ist ein wichtiger Teil nahezu jedes Geschäftsprozesses.

Mit der Nutzung von **Recyclingpapier mit dem Blauen Engel** leisten Sie einen wichtigen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz, zur Förderung der Kreislaufwirtschaft sowie zur Entlastung der Wälder.

Jedes Blatt Recyclingpapier macht zugleich das Nachhaltigkeitsengagement Ihres Unternehmens glaubwürdig sichtbar.



Machen Sie es wie viele andere Unternehmensspitzen, z.B.:

- ▶ Dr. Thomas Birtel,
STRABAG SE
- ▶ Carsten Spohr,
Deutsche Lufthansa AG
- ▶ Martin Zielke,
Commerzbank AG
- ▶ Oliver Blume,
Dr. Ing. h.c. F. **Porsche AG**



- ▶ Dr. Jens Baas,
Techniker Krankenkasse
- ▶ Timotheus Höttges,
Deutsche Telekom AG

MEHR ALS 100 CEOs NAMHAFTER UNTERNEHMEN

BEKENNEN FARBE FÜR RECYCLINGPAPIER.

SIE ÜBERNEHMEN VERANTWORTUNG.

WIR MACHEN IHR ENGAGEMENT SICHTBAR.

Jetzt auf Recyclingpapier mit dem Blauen Engel umstellen und kostenlos mit einem kurzen Statement an **CEOs bekennen Farbe** teilnehmen.

Nehmen Sie mit uns Kontakt auf:

Initiative Pro Recyclingpapier

c/o Nissen Consulting GmbH & Co. KG

Schumannstraße 17 · 10117 Berlin

Telefon: 030 315 1818-90 · Fax: 030 315 1818-99

info@papiernetz.de · www.papiernetz.de

www.ceos-bekennen-farbe.de



UF6

www.blauer-engel.de/uz195

Dieses Druckerzeugnis wurde mit dem Blauen Engel ausgezeichnet.